



文化祭 ～つむぐ伝統 津高の思い まだ見ぬ先へ～

11月6日(日)、津島分校文化祭が開催されました。昨年同様、新型コロナの影響で規模を縮小し、生徒の御家族と学校関係者のみの来観となりましたが、心温まる分校らしい文化祭となりました。全校生徒と教職員・PTAの皆さんが力を合わせ、校内展示、ステージ発表、本校からの展示等、趣向を凝らして実施しました。

ハイライト:

- 文化祭
- 新生徒会誕生
- 地域と合同の防災訓練
- 今月の本校・分校連携
- グレアム・フリーマン氏来日
- 各種大会結果



新生徒会誕生！—新しい風を吹かせたい—

生徒会役員の任命式が行われ、新旧が交代しました。新会長の坂本君をはじめ、新役員一人一人に任命書が手渡され、皆、引き締まった表情で受け取り気持ちを新たにしました。この1年間、石崎会長を中心に旧生徒会の皆さんにはしっかりと活動してもらい、全校生徒の皆さんは安心感をもって過ごすことができました。坂本君は「今年度は1年生が増えたので、一緒に新しい風を吹かせたい。」と挨拶してくれました。

【新生徒会役員】

(生徒会長) 坂本 聖央 (2年) (副会長) 山本 滉太 (2年) 曾根 陽汰 (1年)
 (書記) 藤村 心優 (1年) (会計) 岡村 秋彩 (1年) 山崎 幹大 (1年)
 (総務) 赤松 玲 (1年) 青木 宏泰 (1年) 伊藤 奏 (1年) 谷口 幸優 (1年)



お知らせ

津島分校学校説明会

12月4日(日)、10:00～11:30 中学3年生の生徒及び保護者を対象に、本校単独の学校説明会を実施します。生徒のみ、保護者のみの参加でも差し支えありません。

地域と合同の防災訓練 -10月30日-

今年で10年目となる地域と合同の防災訓練を実施しました。コロナの影響で、津島町の「高田地区総合防災訓練」としては4年ぶりになります。地域の方も60名ほどが参加されました。マグニチュード9.0の南海地震が発生し、その後大津波警報が発令されるという想定です。生徒はグランドへ一時避難後、学年に分かれて各避難所へ避難。そこで、地域の班長さんから説明を受けました。また、地域の方と合同で、消火訓練、心肺蘇生法講習会、ハグゲーム、炊き出し訓練を実施し、実践的な態度や能力の向上を図りました。



今月の本校・分校連携 -10月19日・26日・28日-

19日、オンラインでつながって、保健体育1年生の授業を実施しました。バレーボールの授業ですが、本校生徒がゲームを行い、そのポジショニングや課題を見つけ、分校生がアドバイスをします。分校生は、称賛したり的確にアドバイスしたりして、どちらも勉強になったようです。26日、分校から吹奏楽部に所属している1年生とチアリーダー部が本校文化祭に参加しました。吹奏楽部はダンスも交えて、とても楽しいメドレーなどを披露してくれました。チアリーダー部は様々な技を紹介してくれました。28日にはSSH講演会「宇宙と宇宙食」に分校2年生がリモート参加しました。



グレアム・フリーマン氏来日

「色ガラスの家」で有名な小西本家。20日、出資者であるフリーマン財団のグレアム・フリーマン氏が岩松を訪れ、歓迎イベントが行われました。分校3年生の探究「色ガラス班」がフリーマン氏を英語で歓迎しました。学校の様子や、岩松の町並み、これまで調べてきたことなどを紹介しました。

各種大会結果

南予新人大会
柔道 団体優勝(松浦悠青 先鋒で出場) 66kg級 松浦悠青 2位
剣道 団体2位(古川飛成 次鋒で出場)
スポーツクライミング・四国ジュニアカップ 中学高校生女子
②の部 小池彩織 全国大会出場
①の部 岡崎紗和 3位



津高においでよ！ -中学生へのメッセージ！-



入学当初は、同じ中学の人がおらず不安でしたが、同級生や先輩方が優しく、すぐに友人ができ、今では毎日が充実しています。また、チアリーダー部に所属しており、初めてのことでワクワクととても楽しく過ごしています。様々なイベントに出演し、多くの方に私たちの演技を見ていただくことで、自分自身が大きく成長することができます。1年 岡村 秋彩 (御荘中学校出身)